

Departamento de Comunicaciones

Una comunidad diocesana que aumenta...

# Primeras Construcciones



Primeros años



Ante la necesidad espiritual de los fieles y frente a una población que aumentaba cada día más, se comenzaron las construcciones de las primeras parroquias de la diócesis.

En la comuna de La Pintana se erigió el Santuario Sagrado Corazón de Jesús, en la comuna de San Bernardo, se reconstruye la parroquia de San Clemente, la cual a causa del terremoto de 1985 sufrió graves deterioros en su estructura, su nueva construcción se realizó en la calle América. También, se edificó la parroquia Nuestra Señora de los Ángeles, ubicada en la Av. Colón.

